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FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N° 1041 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

Collegium 
 
Composante 

SFSPI 
 
UFST ST 

  
Section CNU 26 
Corps MCF 
Numéro national du poste 1041 
Numéro GALAXIE 4696 
  
Laboratoire / type Laboratoire de mathématiques de Besançon - LmB 

Profil pour publication Statistiques, Sciences des données, Machine learning 
  

Job profil  

(traduction en anglais)  
Statistics, Data Science, Machine Learning 

  

Profil enseignement Nous attendons de la future personne recrutée qu’elle s’investisse dans les 
enseignements et dans les responsabilités du fonctionnement des filières suivantes : 

- Licence de Mathématiques (L1, L2, L3, tous les domaines mathématiques) ; 
- Master Mathématiques et/ou Master Modélisation Statistique (M1 et M2). 

Quelques cours en anglais au niveau Master et une participation dans la préparation à 
l'agrégation externe de Mathématiques (M2), pourront aussi être envisagés. 

Contact(s) 

Nom, Prénom : Oukhaba Hassan 
Fonction : Directeur du département de mathématiques 
Téléphone : 03 81 66 63 29 
Mail : hassan.oukhaba@univ-fcomte.fr 

Profil recherche 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
La personne recrutée sera affectée au Laboratoire de Mathématiques de 
Besançon (UMR-CNRS 6623). Toutes les candidatures dans les thématiques des 
statistiques, sciences des données et machine learning sont les bienvenues.  Les 
thématiques autour de l’apprentissage statistique, de l’optimisation en lien avec les 
sciences des données seront favorablement considérées, ainsi que les ouvertures 
interdisciplinaires, transdisciplinaires et vers le monde socio-économique. 
L'excellence scientifique reste le premier critère du recrutement. 
 
La personne recrutée sera affectée à l’équipe Probabilités et Statistique. La 
personne recrutée sera amenée à s'investir dans la vie du laboratoire et dans les 
réponses du LmB aux différents appels à projets et encouragée à développer une 
partie de ses travaux en lien avec d’autres laboratoires du site Bourgogne Franche-
Comté). 
 
   
L’université de Franche-Comté est labellisée HRS4R. A ce titre,  elle met en œuvre 
la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs. 

Contact(s) 

Nom, Prénom : DOMBRY Clément 
Fonction : Responsable équipe Probabilités - Statistique 
Téléphone : 03 81 66 63 25  
Mail :  clement.dombry@univ-fcomte.fr 
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JOB DESCRIPTION N° 1041 
The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

Collegium 
 
Composante 

SFSPI 
 
UFST ST 

  
Section CNU 26 
Corps MCF 
Numéro national du poste 1041 
Numéro GALAXIE 4696 
  
Laboratory / type Laboratoire de mathématiques de Besançon - LmB 

Job profil Statistics, Data Science, Machine Learning 
  

 
Teaching activities 

The Assistant Professor will participate in teaching and pedagogical supervision on 
both Licence level (L1, L2, L3, all areas of mathematics) and Master level (M1, M2). 
The teaching language is French, but some courses in English can be considered in 
our international master. A participation in the preparation to the French exam 
“agrégation de mathématiques” can also be considered. 

Contact(s) 

Nom, Prénom : Oukhaba Hassan 

Fonction : Directeur du département de mathématiques 
Téléphone : 03 81 66 63 29 
Mail : hassan.oukhaba@univ-fcomte.fr 

  

 
Research activities 
 
 
 
 
 
 

 

 
The successful candidate will be affiliated to the Laboratoire de mathématiques de 
Besançon (UMR-CNRS 6623). All applications in the fields of statistics, data science 
and machine learning are welcome. Themes related to statistical learning, data 
assimilation or optimization in connection with data science will be favorably 
considered, as well as abilities for leading inter/trans-disciplinary research or applied 
projects in connection with the socio-economic world. Scientific excellence remains the 
first criterion for recruitment. 
 
The recruited person will be assigned to the team Probability and Statistics. He/she is 
expected to participate in the laboratory life and to respond to the various project calls. 
He/she will be also encouraged to pursue joint research projects with other laboratories 
within the Région Bourgogne Franche-Comté). 
 
 
The University of Franche-Comté has the HRS4R label. As such, it implements the 
European human resources strategy for researchers. 
 

Contact(s) 

Nom, Prénom : DOMBRY Clément 
Fonction : Responsable équipe Probabilités - Statistique 
Téléphone : 03 81 66 63 25  
Mail :  clement.dombry@univ-fcomte.fr  

    
      


